

Grifo cerrado para Carnicer

La subvención municipal del club de fútbol sala podría caer de 170.000 a 15.000 euros

EMILIO SÁNCHEZ | TORREJÓN

emiliosanchez@diariodealcala.es

Twitter @Emi_SanchezH

Carnicer Torrejón recibe en torno a 170.000 euros de subvención esta temporada. El importe proviene de las arcas municipales, maltrechas ante la caída de los ingresos y las constantes embestidas de la crisis económica. Según fuentes del club de fútbol sala, las conversaciones que la cúpula directiva ha mantenido con la Concejalía de Deportes esbozan un escenario hostil para Carnicer. La intención municipal, según las mismas fuentes, es aportar una subvención dotada con "entre diez y quince mil euros", lo que significaría una rebaja de hasta el 90%.

"La sensación es que la cifra va a ir por ahí", contesta el presidente del club torrejonero, José Carnicer, cuando DTorrejon.es cita la cantidad de 15.000 euros. "En abril o mayo se aclarará todo esto, cuando todos estemos más tranquilos", comenta el máximo responsable del club con más solera de la ciudad. "Aquí parece que da igual que lleves el nombre de Torrejón por toda España", critica Carnicer, que augura un escenario "de pasar de cien a cero en términos de ayuda económica". Los torrejoneros ya sufren una acusada bajada de la subvención, que ha caído en un 44% en comparación con la temporada 2010/11.

El Ayuntamiento de Torrejón se ha propuesto ajustar el gasto municipal en la medida de lo posible, lo que afecta sustancialmente a varios colectivos de Torrejón. El deporte de 'élite' dice adiós a toda la ayuda. Así, el Ejecutivo tan solo apoyará económicamente el deporte de base, lo que



Carnicer retoma la competición ante ElPozo. Dos equipos de la Liga Nacional de Fútbol Sala caminan a un ritmo desacompañado respecto al resto. El Barça y ElPozo Murcia comparten el liderato de la liga de oro del fútbol sala patrio de forma holgada. Carnicer Torrejón afronta la vuelta a la competición ante uno de ellos, que cuenta entre sus filas con dos recién encumbrados campeones de Europa. Kike Boned y Miguelín, jugadores de ElPozo, se medirán a la escuadra de José Carnicer hoy a las 20,45 horas en el pabellón Jorge Garbajosa, donde los locales afrontan un duelo "difícil". El técnico reconoce la dureza del choque, "en el que jugaremos con todo", con la excepción de Kita y Ángel, baja por lesión. Carnicer también se muestra satisfecho por el papel del equipo en los amistosos jugados durante el Europeo. Puedes escuchar la entrevista completa a José Carnicer en DTorrejon.es

dibuja cifras similares para los tres clubes más representativos de la ciudad.

Las canteras de Carnicer Torrejón, AD Torrejón y Basket Torrejón no dejarán de recibir soporte municipal. Por el contrario, el colectivo de EBA, el conjunto de Preferente y el equipo de la LNFS se despiden de los ingresos públicos, lo que supone un recorte enmarcado en la finalidad municipal de ahorrar 100 millones de euros en cuatro años. "Espero que al final sean más generosos; nosotros movemos más gente que otros deportes", zanja el pre-

sidente de Carnicer, "prudente" y "a la espera" de que "alguien reflexione".

"Van a igualarnos la subvención a los tres", desvelan fuentes de Basket Torrejón y AD Torrejón. Esta campaña, el club de baloncesto ingresa 35.000 euros de ayuda municipal, muy lejos de los 170.000 euros que antojan el panorama de Carnicer durante la 2011/12. "Se suprimen las subvenciones; nos dejan con una cantidad simbólica", desvela el presidente de la AD Torrejón, Ismael Monforte, que buscará "nuevos modelos de financiación" para el club. "Si tenemos

que jugar con juveniles, lo haremos", confiesa el dirigente del club de fútbol.

En la misma línea se expresa el director técnico del Basket Torrejón, David Sanz, que augura "problemas muy importantes" para algunos clubes. "No se puede vivir de la subvenciones, y si no hay dinero para el baloncesto, así son las cosas", añade Sanz, cuyo club seguirá apostando "por la cantera". "Daremos otros servicios al Ayuntamiento en busca de equilibrar el presupuesto", apostilla el dirigente del Basket Torrejón.

BREVES

Quedada. Las bicicletas vuelven a tomar Coslada este domingo con la 'bicifestación'

El próximo domingo 19 de febrero, a las 12 del mediodía, la asociación Coslada en Bici vuelve a convocar su BICIencuentro mensual. La cita es en el recinto ferial a las 12 del mediodía. Bajo el lema *Usa la bici a diario*, célebralo una vez al mes, los ciclistas urbanos de esta asociación pretenden hacer visibles las bicicletas como un medio de transporte eficaz y divertido, así como aprovechar para que los participantes se conozcan y pasen una jornada agradable. Los biciencuentros acaban siempre en algún parque, disfrutando de los aperitivos que los propios participantes llevan. Si eres amante de las dos ruedas, este domingo tienes cita ineludible.

Preferente. El Coslada busca la victoria frente a La Resaca

Los jugadores del Coslada han vuelto a saborear las mieles de la victoria aunque parece que éstas están solo predestinadas a vivirlas en casa. El estadio de El Olivo acogió el pasado domingo el encuentro que enfrentaba al Coslada con el Villanueva del Pardillo al que ganaron por dos tantos a cero. Eso puede cambiar este fin de semana frente a La Resaca, en cuyo campo juegan este domingo los hombres de Ricardo Marcos.

Fútbol. El San Fernando quiere subir en la tabla a costa del Alcobendas

La victoria y el empate del Torrejón frente al Dosa reducen la distancia entre el líder de la categoría y el CD San Fernando en cinco puntos. El próximo domingo, frente al Alcobendas, llega la hora de que los jugadores de José Luis Mariblanca sigan recortando distancias en la clasificación. El pasado domingo, tras encadenar varias derrotas consecutivas, los jugadores sanfernandinos consiguieron ganar por dos tontas a uno al Complutense Nadador, con goles de Cristian y Manolo, ambos en la segunda mitad del partido.